



ÉVÈNEMENT OFFICIEL
QUÉBEC 1608 - 2008

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Lancement de l'événement économique des fêtes du 400^e : Futurallia Québec 2008

Québec, le 28 mai 2007 - PÔLE Québec Chaudière-Appalaches (PÔLE) et ses partenaires lançaient aujourd'hui Futurallia Québec 2008, le 13^e forum international de la PME, qui aura lieu au Centre des congrès de Québec les 20, 21 et 22 mai 2008. Soulignons qu'il s'agit du plus important événement à caractère économique au calendrier des fêtes du 400^e anniversaire de Québec.

En tant que partenaire du projet, le nouveau gouvernement du Canada a fait savoir qu'il accorde une contribution non remboursable de 300 000 \$. Cette somme traduit bien le soutien que le gouvernement fédéral entend accorder à ce projet unique qui s'inscrit dans le cadre des fêtes du 400^e anniversaire de la ville de Québec en 2008. « Le nouveau gouvernement du Canada est fier d'appuyer Futurallia Québec 2008. Il s'agit d'un événement unique en son genre qui regroupera environ 800 entreprises provenant d'une trentaine de pays. Cet événement revêt une grande importance pour les PME du Québec grâce à toutes les possibilités de maillage qu'il offre aux entreprises d'ici et d'ailleurs. Cela vient renforcer la compétitivité des régions et des PME du Québec à l'échelle nationale et mondiale en plus d'assurer un rayonnement international à nos entreprises et à la région de Québec », de déclarer l'honorable Jean-Pierre Blackburn, ministre du Travail et ministre de Développement économique Canada.

Pour sa part, le ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale, M. Sam Hamad, a annoncé, au nom du ministre du Développement économique, de l'Innovation et de l'Exportation et ministre du Tourisme, M. Raymond Bachand, que le gouvernement du Québec accorde une aide financière de 300 000 \$ à PÔLE Québec Chaudière-Appalaches, qui sera le maître d'œuvre de l'organisation de cet événement. « Fenêtre importante sur notre savoir-faire, l'événement apportera une grande visibilité ainsi que des occasions d'affaires nouvelles aux entreprises québécoises et à la ville de Québec. Le Québec offre aux entreprises un environnement économique dynamique et résolument moderne, axé sur l'innovation et les réseaux internationaux. Grâce à ces avantages et aux attraits incomparables de la capitale nationale, je n'ai aucun doute qu'il en résultera des partenariats fructueux entre des entreprises québécoises et étrangères », a indiqué le ministre Hamad.

Les 20, 21 et 22 mai 2008 FUTURALLIAQUEBEC2008.COM

Organisé par / Organized by:

PÔLE Québec
Chaudière-Appalaches
1175, rue de Lavigerie bureau 300
Québec (Québec) G1V 4P1
www.pole-qca.ca

Partenaires majeurs / Major partners:

Développement
économique, innovation
et Exportation
Québec



Développement
économique Canada

Canada Economic
Development



France
Québec
en réseau
MISSIONS ÉCONOMIQUES
et réseaux de fraternité

UBIFRANCE
en réseau
MISSIONS ÉCONOMIQUES
et réseaux de fraternité
nos partenaires sur les marchés étrangers

Également partenaire, le Consul général de France à Québec, M. François Alabrune, a confirmé l'engagement de la France pour le projet. Il en a profité pour rappeler que « Futurallia Québec 2008 offre une réelle opportunité aux petites et moyennes entreprises françaises et québécoises de développer concrètement de nouveaux partenariats entre elles, mais aussi avec d'autres entreprises canadiennes et avec le reste du monde. Ainsi, nous pourrions prolonger la célébration de 400 ans de fraternité par le lancement de projets économiques porteurs d'avenir.»

De son côté, c'est avec grand plaisir que la Société du 400^e anniversaire de Québec a fait l'annonce qu'elle s'associait à la venue de Futurallia dans la capitale nationale en 2008. La Société soutiendra plus particulièrement la partie festive de ce rassemblement de catalyseurs économiques dynamiques. « Futurallia contribuera à alimenter notre développement et notre prospérité en permettant à la communauté des affaires d'établir des liens fertiles avec des partenaires issus des quatre coins du monde », a expliqué M. Pierre Boulanger, président et directeur général de la Société. « En appuyant cette grande rencontre, nous célébrons l'esprit des pionniers et des bâtisseurs qui ont marqué l'histoire de notre ville et qui continuent d'animer nos aspirations d'un avenir prometteur », a-t-il ajouté.

Enfin, le président-directeur général de PÔLE, M. Paul-Arthur Huot, s'est dit honoré de se voir confier l'organisation de cet «événement d'envergure qui aura certainement un effet de levier économique significatif avec plus de 8 000 rendez-vous d'affaires personnalisés et où plus de 1 000 chefs d'entreprise de partout dans le monde pourront se rencontrer en un seul et même endroit pour créer des partenariats. En plus, les dépenses générées estimées sont de l'ordre de 3 millions, outre les retombées associées aux rendez-vous personnalisés». Rappelons que PÔLE est déjà familier avec le concept puisqu'il a organisé un Futurallia à Québec en 2003 et avait d'ailleurs décroché le titre de l'événement de l'année à Québec. PÔLE a également rassemblé une équipe du tonnerre afin d'atteindre un succès inégalé en 2008.

Lors du point de presse, on annonçait aussi qu'une délégation d'une cinquantaine d'entreprises québécoises recrutées principalement par le Réseau des commissaires à l'exportation du Québec (RECOMEX), participera à Futurallia 2007, à Poitiers, les 6, 7 et 8 juin. PÔLE, pour sa part, en profitera pour faire la promotion de Futurallia Québec 2008 auprès de nombreuses entreprises présentes.

Pour terminer, soulignons que la tenue de Futurallia Québec 2008, lancée à l'initiative de M. Jean-Pierre Raffarin, président du Comité français d'organisation des célébrations du 400^e anniversaire de la fondation de Québec, est rendue possible grâce à l'appui de partenaires majeurs

de PÔLE, soit le gouvernement du Canada (DEC), le gouvernement français, le gouvernement du Québec (MDEIE) et la Société du 400^e anniversaire de Québec.

- 30 -

Source :

Alexandra Jalbert, coordonnatrice à la logistique et aux communications
PÔLE Québec Chaudière-Appalaches
(418) 681-9700, poste 240
Courriel : alexandra.jalbert@pole-qca.ca